

Fecha <b>06.08.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

## La CEPAL exhorta a cuidar las prioridades

**POR IVÁN E. SALDAÑA**

*ivan.saldana@gtmm.com.mx*

Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), indicó que ante el panorama de desaceleración que atraviesa Latinoamérica es necesario que sus sociedades dejen atrás la cultura del privilegio y sean más solidarias.

Indicó que la desigualdad coadyuva a que en la región se prevea un crecimiento no mayor a 0.5%, donde se generan empleos pero "todavía en sectores de baja productividad".

"Es fundamental crear sociedades solidarias, que superen la cultura de los privilegios y que le den paso a la cultura de los derechos. Para eso hay que hacer compromisos y evitar la desigualdad ante los recursos digitales", dijo desde la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Bárcena participó junto con el canciller José Antonio Meade en la inauguración de la V Conferencia Ministerial sobre la Sociedad de la Información de América Latina y el Caribe.

"Esta región va a crecer poco, no más de 0.5%, por factores externos, y para hacer frente a este contexto tan adverso será primordial elegir y selec-

cionar cuidadosamente las prioridades a corto plazo. Desde nuestra óptica, es esencial apuntalar la inversión pública y privada y especialmente la inversión asociada a la innovación".

Bárcena consideró que el desarrollo regional debe impulsarse con economías que incorporen tecnologías digitales, y por ello debe "garantizarse el acceso a las TIC's como derecho de la población".

# 0.5

**POR CIENTO**

calcula la CEPAL que crezcan las economías de América Latina.

# “

Desde nuestra óptica, es esencial apuntalar la inversión pública y privada y especialmente la inversión asociada a la innovación.”

**ALICIA  
BÁRCENA**  
SECRETARIA  
EJECUTIVA  
DE LA CEPAL

